
Perché  bloccare  il  superbonus  non  è  la
soluzione

27 Giugno 2022

La Presidente dell’Ance, Federica Brancaccio, spiega come uscire dalla crisi prima
che sia troppo tardi nell’intervista a firma di Francesco Spini su La Stampa 
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